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П. Ващенко (председатель первого замдиректора Департамента экологии
Ханты-Мансийского автономного округа), представители общественности, которые
выражали интересы северных коренных народов с небольшой численностью, приняли
участие в мероприятии, а точнее в общественном этапе разработки проекта
постановления.

      

В данном случае будет обсуждаться документ, который предполагает установление и
провозглашения порядка охраны окружающей среды. К нему будут прибегать в том
случае, когда будут осваиваться земли, которые располагаются на границе тер-рий
традиционного природопользования коренных народов Севера, численность которых по
последним данным невелика.

  

Кто же еще участвовал в общественном обсуждении? О. Шатин (руководитель
организации «Союза общин КМНС»), Т. Тарлина (заместитель председателя «Ассамблеи
представителей КМНС»), А. Новьюхов (глава орг-ции «Спасение Югры»), А. Дранбусов
(начальник Управления природопользования и экологии), И. Медведев и С. Исаев
(ведущие специалисты от «Юганскнефтегаз»).

  

Не секрет, что общественный этап разработки задуманного проекта – это мероприятие,
которое нельзя «опустить» или «пропустить». Прежде чем власти примут
окончательное решение, они должны посовещаться с коллегами. В данном случае никто
и не проигнорировал мероприятие, так как оно касалась пользования недрами в тех
местах, где еще проживают коренные народы. Граждане зависят от документа, который
будет принят. Почему? Потому что они проживают в родовых угодьях и их жизни
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зависит напрямую от состояния экологического фона. Поэтому-то важно выяснить
ответы на ряд вопрос. Интересно, нарушают ли нефтяники права граждан? Возможно, в
будущем произойдут ситуации не по вине граждан, занимающихся поставкой нефти, а
пострадают от утечки или катастрофы ни в чем неповинные люди. Есть ли выход из этой
ситуации? Как можно поступить в таком случае?

  

И напоследок: то, что решат высокопоставленные лица, впоследствии будет отражено в
документе, который подпишут органы власти Ханты-Мансийского автономного округа.
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